Pierde impulso la actividad económica mundial: Moody's (El Financiero 14/05/13)

Pierde impulso la actividad económica mundial: Moody's (El Financiero 14/05/13) Eduardo Jardón Martes, 14 de mayo de 2013 Riesgo de recesión más aguda en la eurozona. Moody's indicó que en los últimos tres meses la actividad económica mundial perdió impulso, propiciado principalmente por un menor avance en las economías desarrolladas. Esto ha sido básicamente por un menor dinamismo de las economías en la zona euro, donde es probable que se presente una recesión más profunda y prolongada. La firma estima que el Producto Interno Bruto (PIB) de las economías del G-20 avanzará 2.8 por ciento en este año y 3.3 por ciento en 2014, cifras ligeramente inferiores al pronóstico de febrero. Detalló que entre los riesgos más inmediatos para el PIB mundial está una recesión más aguda en la zona euro, que estaría acompañada de una mayor contracción crediticia, y esto propiciaría una mayor intensificación de la crisis de deuda soberana. Otros riesgos son un crecimiento más lento en los principales mercados emergentes, y una escalada en las tensiones geopolíticas, resultado del adverso desarrollo económico. "La cristalización de cualquiera de estos riesgos podría representar una amenaza para las perspectivas de crecimiento global", apuntó la agencia calificadora en su informe sobre expectativas económicas. En particular, el riesgo de una recesión más pronunciada en Europa resulta clave, ya que esto generaría presiones sobre el frágil consenso político en la región. Asimismo, existe la posibilidad de que se decida poner fin a la consolidación fiscal en esa región, con el propósito de proporcionar un mayor impulso a la economía, pero esto podría provocar grandes perturbaciones en los mercados. Mencionó que en el panorama actual se espera que la actividad productiva mundial presente un fortalecimiento gradual, pero todavía tomará más tiempo para recuperar su estabilidad. Destacó que el recorte al gasto público en Estados Unidos y el reciente rescate financiero a Chipre sirven como recordatorios oportunos de que los políticos todavía deben enfrentan importantes retos, y de que el crecimiento económico a niveles más normales está lejos de ser seguro. Para las economías más avanzadas del G-20 se estima un crecimiento en este año de 1.2 por ciento y de 1.9 por ciento para 2014. Para los países emergentes la estimación es de un crecimiento de alrededor de 5.5 por ciento en este año y el próximo. En cuanto a México, la calificadora estima un avance de entre 3 y 4 por ciento del PIB en 2013 y 2014, el cual, dijo, va estar apoyado por el reciente recorte en la tasa de interés por parte del Banco de México.